

26.—Décès d'enfants et mortalité infantile par 1,000 naissances vivantes, selon le sexe et par province, 1944-1947

Province et année	Décès d'enfants	Taux par 1,000 naissances vivantes	Garçons		Filles		
			Nombre d'enfants décédés	Taux par 1,000 naissances vivantes de garçons	Nombre d'enfants décédés	Taux par 1,000 naissances vivantes de filles	
Île du Prince-Édouard.....	1944	102	45	58	50	44	39
	1945	102	45	54	46	48	44
	1946	97	35	64	44	33	24
	1947	135	45	77	50	58	40
Nouvelle-Écosse.....	1944	838	54	480	60	358	47
	1945	822	53	479	59	344	46
	1946	822	46	460	50	362	41
	1947	840	44	476	49	364	38
Nouveau-Brunswick.....	1944	1,035	77	593	85	442	68
	1945	966	71	527	75	439	66
	1946	1,066	66	581	70	485	61
	1947	1,041	59	622	68	419	49
Québec.....	1944	6,918	68	3,936	75	2,982	60
	1945	6,464	62	3,659	68	2,805	55
	1946	6,110	55	3,517	61	2,593	48
	1947	6,583	57	3,839	65	2,744	49
Ontario.....	1944	3,346	43	1,933	48	1,413	38
	1945	3,209	41	1,813	44	1,396	37
	1946	3,653	37	2,109	42	1,544	33
	1947	3,914	36	2,220	40	1,694	32
Manitoba.....	1944	786	49	425	51	361	47
	1945	781	48	445	53	336	43
	1946	885	47	474	49	411	45
	1947	931	46	529	51	402	40
Saskatchewan.....	1944	858	47	484	52	374	42
	1945	824	44	489	50	335	37
	1946	1,004	47	581	53	423	40
	1947	1,018	44	592	49	426	37
Alberta.....	1944	889	46	517	52	372	40
	1945	862	43	511	50	351	36
	1946	945	43	542	48	403	37
	1947	915	37	510	40	405	34
Colombie-Britannique.....	1944	767	40	445	46	322	35
	1945	792	42	450	46	342	37
	1946	862	38	496	43	356	32
	1947	959	36	565	42	394	31
Canada (sauf les Territoires).....	1944	15,539	55	8,871	60	6,668	48
	1945	14,823	51	8,427	57	6,396	46
	1946	15,434	47	8,824	52	6,610	41
	1947	16,336	45	9,430	51	6,906	39

Mortalité infantile dans les centres urbains.—La mortalité infantile est ordinairement sujette à des fluctuations très prononcées, d'une année à l'autre, dans les différentes cités et villes. Cependant, plusieurs villes et villages conservent un taux très bas. Vancouver fait très belle figure; Calgary, Toronto et Winnipeg ont un taux exceptionnellement bas; Montréal s'améliore constamment.